



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, martes 29 de noviembre de 2022

No. 614/2022

## Supera IMSS en 129.3 por ciento acciones planeadas en 18ª Jornada Nacional de Continuidad de los Servicios de Salud 2022

- Del 25 al 27 de noviembre se realizaron 3 mil 488 Cirugías, 30 mil 492 Consultas de especialidad, 93 mil 733 Consultas de Medicina Familiar y 62 mil 853 Detecciones.
- Con el fin de incrementar el acceso a la atención de la salud, se realizaron 14 trasplantes de riñón, seis de córnea, cuatro de células hematopoyéticas y un hígado.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), a través de la Dirección de Prestaciones Médicas, logró el 129.3 por ciento de la meta establecida durante la 18ª Jornada Nacional de Continuidad de los Servicios de Salud 2022, con un total de 195 mil 63 acciones de las 150 mil 851 planeadas.

Del 25 al 27 de noviembre, con la participación de los 35 Órganos de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) y las 25 Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAE) se superó el objetivo de incrementar el acceso a la atención de la salud a través de 3 mil 488 Cirugías, 30 mil 492 Consultas de especialidad, 93 mil 733 Consultas de Medicina Familiar y 62 mil 853 Detecciones.

Además, en el marco de las actividades correspondientes a la 18ª Jornada y con el fin de beneficiar al mayor número de pacientes que requieren de un órgano o tejido, se realizaron 25 trasplantes totales, de éstos 14 fueron de riñón, seis de córnea, cuatro de células hematopoyéticas y un hígado.

La suma de estas actividades médicas del Seguro Social superó el planteamiento de garantizar el acceso a la salud e incrementar el otorgamiento de los servicios de manera ordenada y segura, conforme al Plan Nacional de Recuperación de los Servicios de Salud diferidos por la contingencia COVID-19.

Cada Representación del Seguro Social priorizó la atención conforme a las especialidades con mayor diferimiento de Consulta Externa y Cirugía en el Segundo y Tercer Nivel de atención, así como las Acciones Preventivas Integradas y Consulta de Medicina Familiar en el Primer Nivel.

Entre las especialidades de Consulta Externa con mayor demanda durante la Jornada Nacional fueron: Cirugía, Ginecología, Medicina Interna, Oncología, Traumatología y Ortopedia.

En tanto las especialidades quirúrgicas con mayor demanda se encontraron: Cirugía General, Ginecología, Traumatología y Ortopedia, y Oftalmología.



Entre los aspectos más importantes de esta jornada, se destaca en el marco del 1er Congreso Internacional de actualización en la atención del IMSS a personas que viven con VIH las estrategias preventivas de pre exposición y post exposición, la detección en mujeres embarazadas y en personas con riesgo.

De igual manera se resalta la realización de los 25 trasplantes totales se concretaron ocho donaciones cadavéricas, de las cuales dos fueron multiorgánicas, la primera en la UMAE Hospital de Especialidades No. 25 y la segunda en el Hospital General de Zona (HGZ) No. 33 en Monterrey, Nuevo León.

Durante estos procesos realizados por equipos multidisciplinarios del IMSS, se obtuvieron dos hígados, cuatro riñones, dos córneas, tejido músculo-esquelético y piel. Además de seis donaciones de tejidos en el Hospital General Regional (HGR) No. 200 Tecámac, Estado de México Poniente; en el HGR No. 1 Culiacán y dos en el HGZ No. 3 Mazatlán, Sinaloa; en el HGZ No. 48 San Pedro Xalpa, Ciudad de México Norte; y en el HGZ No. 50 de San Luis Potosí.

Algunos de los aspectos más destacados en la región norte fueron que en las OOAD se realizaron consultas de Medicina Familiar en las unidades de Primer Nivel, en Segundo Nivel se realizaron cirugías y consultas de especialidad; y las UMAE como el Hospital de Especialidades No. 2 Obregón, Sonora, se desarrollaron jornadas en cirugías de otorrinolaringología, traumatología y ortopedia, oftalmología, Cirugía y angiología.

En tanto en la zona occidente se tuvieron diversas actividades en donde los OOAD realizaron procedimientos quirúrgicos, acciones para la recuperación de servicios, procedimientos en la jornada ordinaria, entre otros; en tanto en las UMAE como Hospital de Especialidades Centro Médico Nacional (CMN) Occidente como parte de las jornadas de productividad realizadas este fin de semana se realizaron un total de 53 cirugías.

Por su parte, la región centro destacó que en sus Representaciones del Instituto se trabajó en actividades de atención médica a los derechohabientes adscritos a las unidades médicas de Primer y Segundo Nivel, se superaron las consultas de especialidad previstas y aumentar la recuperación de servicios quirúrgicos; en la UMAE Hospital de Especialidades CMN La Raza se realizaron 53 cirugías de Cirugía General, Cirugía Reconstructiva, Neurocirugía, Coloproctología, Urología, Cirugía Maxilofacial y Angiología.

El IMSS en la zona sur-sureste, a través de los OOAD, realizó diversas acciones entre la programación ordinaria y las acciones intensivas de promoción a la salud en Medicina Familiar, Consulta de Especialidades, Cirugías y estudios auxiliares adicionales, aunado a la programación ordinaria. En tanto en la UMAE Hospital de Especialidades Mérida se hicieron procedimientos de cirugía Cardiotorácica, Neurocirugía, reemplazos articulares, cirugía de rodilla, cirugía de columna, Uro-Oncología y Otorrinolaringología.

---oOo---



GOBIERNO DE  
**MÉXICO**



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

LINK FOTOS

<https://bit.ly/3FaOQTL>

LINK VIDEO

<https://bit.ly/3FbxsON>



@IMSSmx



@Tu\_IMSS



Instituto Mexicano del Seguro Social



imss\_mx



**2022** Ricardo  
Flores  
Año de  
Magón  
PRECURSOR DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA